

# Países en desarrollo elevan exportaciones

Washington, diciembre 3. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Los países en desarrollo aumentaron substancialmente el valor de sus exportaciones en el segundo trimestre de este año, como ejemplo elocuente de la recuperación del comercio mundial.

están incluidos los países exportadores de petróleo. Si en el análisis se incluye a estos países, el aumento es de 49.400 millones en el segundo trimestre del año pasado a 60.800 millones en igual período del año en curso, o lo que es lo mismo, un incremento de 23 por ciento.

El Fondo Monetario Internacional (FMI) indica que durante el período mencionado las exportaciones de los países en vías de desarrollo fueron de 29.100 millones de dólares, comparados con 23.400 millones en igual período del año anterior, un incremento del 24 por ciento. En las cifras reveladas por el FMI

21 por ciento de alza

El comportamiento de las exportaciones de los países en desarrollo está en razón directa al aumento de las importaciones de los indus-

Pasa a la página 54

## Pequeño avance en Bolsa de N. York

Nueva York, Dic. 3 (AP). El mercado de valores de Nueva York registró hoy un pequeño avance que empezó a ceder al final de la sesión, en transacción.

Pasa a la página 41

## Médico rural juró ayer como el 6º presidente de Irlanda

Dublin, diciembre 3. (UPI). Patrick J. Hillery, un médico rural que en una ocasión sólo se interesó por practicar la medicina, juró hoy como el sexto y más joven presidente de la república de Irlanda. "En una época lo único que quería era ser médico, pero cuando a uno le piden ser presidente de Irlanda se acepta", declaró el facultativo de 33 años después de concluida la ceremonia en el histórico castillo de Dublin.

Invitados

"Un hombre no siempre es dueño de su destino", dijo en el discurso que pronunció ante las autoridades del país y dignatarios extranjeros que asistieron a la inauguración.

Entre los invitados a la ceremonia se encontraba su predecesor, Cearbhaill o'Dalaigh, que renunció en octubre después de un año y medio en el cargo al ser calificado como "una desgracia atronadora", para el país por el

Pasa a la página 22

## Completan informe sobre la "beatificación" de Isabel I

Ciudad del Vaticano, diciembre 3. (UPI). Historiadores de la iglesia católica completaron la investigación inicial hacia la posible beatificación de la reina Isabel I de España, cuya fuerte voluntad logró la expulsión de los moros de la península y envió a Cristóbal Colón en busca del nuevo mundo, según dijeron hoy fuentes del Vaticano. Añadieron que historiadores de Valladolid reunieron una numerosa documentación, la que se espera que remitirán en breve a la congregación de las causas de los santos del Vaticano. La congregación estudiará la iniciación oficial de los procedimientos de beatificación en Valladolid.

congregación actúe oficialmente, lo que normalmente toma varios años.

La santidad

Los hallazgos que se hicieran en esos procedimientos serían entonces remitidos a Roma para que la

La beatificación —proclamación de que una persona es bendecida en el cielo— a menudo, pero no necesariamente siempre, conduce

Pasa a la página 43



BOMBARDERO NUCLEAR. Glen Canyon, Utah, Dic. 3 (AP). Esta foto dada a publicidad por Rockwell International muestra el nuevo bombardero estratégico nuclear B-1 de la Fuerza Aérea volando a cerca de 1.040 kilómetros por hora justamente a unos 725 metros sobre el área de Glenn Canyon en Utah, durante un vuelo de prueba realizado recientemente.

## Ejército anuncia muerte de líder guerrillera argentina

Buenos Aires, diciembre 3. (AP). (Por Vicente L. Pannetta). El ejército anunció la muerte en un tiroteo de la guerrillera Norma Arrostito, una de las más conocidas en la Argentina por su participación en el secuestro y asesinato del ex presidente Pedro Eugenio Aramburu. La Arrostito, de 36 años, fue ultimada por unos 30 agentes de seguridad vestidos de civil que allanaron la casa donde se encontraba en la localidad de Lomas de Zamora, a unos 20 kilómetros al sur de Buenos Aires.

victimias entre los agentes de seguridad.

El ejército no dio otros detalles, pero fuentes oficiales dijeron que la guerrillera disparó y arrojó una granada que no estalló, antes de ser muerta. Se desconoce si hubo

En otra acción, soldados y policías ultimaron en un enfrentamiento a 3 guerrilleros izquierdistas en la ciudad de Rosario, a unos 300 kilómetros al norte.

La violencia política en los últimos días.

Pasa a la página 18

## Atribuyen a debilidad policial ola de crímenes en Bélgica

Bruselas, diciembre 3. (AP). El Mercado Común y lo desorganizado y débil de las fuerzas policiales aquí son algunas de las razones que explican la creciente ola de crímenes en Bélgica, dijeron hoy las autoridades. El robo número 172 hasta ahora este año en Bélgica tuvo lugar en Grand Bigard cerca de Bruselas. El lunes, un banco de Zottegem y una oficina postal de Gruitrode fueron asaltadas.

Oficial herido

Una joven holandesa de 13 años fue secuestrada el martes en Bruselas y el miércoles un niño de cinco años murió y siete personas resultaron heridas durante un robo en la capital.

El mismo día, también en la capital, un oficial de la policía resultó gravemente herido a tiros por un delincuente que trataba de escapar.

Pasa a la página 43

## Geisel suspende por 10 años derechos políticos a diputado

Brasilia, diciembre 3. (Latin). El presidente Ernesto Geisel suspendió hoy por diez años los derechos políticos del diputado opositor Leonel Julio, presidente de la Asamblea Legislativa del Estado de Sao Paulo, acusado de malversaciones de fondos públicos. El tribunal de cuentas del Estado de Sao Paulo condenó ayer al parlamentario a reponer en los cofres públicos el equivalente de 6.750 dólares, que el diputado habría utilizado en forma impropia.

blea Legislativa de Sao Paulo "es un político sin preparo ni condiciones de administrar los recursos públicos".

La renuncia de Julio fue pedida insistentemente incluso por sus colegas religiosos del opositor Movimiento Democrático Brasileño (MDB), cuyo líder en la Cámara de Diputados, Laerte Vieira, afirmó que el presidente de la Asam-

Por su parte, el diputado Dorotheo Campanari, también del MDB, afirmó ayer que Julio debería renunciar "y estamos proponiendo la solución Nixon. Sólo que no ha-

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUSTITUIRA A KISSINGER. 3 de Dic. (AP). El Pde. electo norteamericano Jimmy Carter, ha escogido al ex subsecretario de Defensa Cyrus Vance como Srio. de Estado en el gobierno que asumirá el 20 de enero, según reveló hoy el senador Clifford Case.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN ALMUERZO. México, D.F., Dic. 3 (AP). El ministro del Interior argentino, general Albano Eduardo Harguindeguay, habla con la señora Blanca Clark de Flores, esposa del nuevo procurador

general mexicano, durante almuerzo en el Palacio Nacional ofrecido a las delegaciones oficiales que asistieron a la toma de posesión del nuevo presidente de México, José López Portillo.